Das Leiterteam der Gruppe Wald / Rüti



Kanton Zürich



Willy Schuler hat unsere Gruppe im Jahre 2005 gegründet und ist immer noch voller Tatendrang dabei, auch als Bikeleiter.



Kathrin Näf hat ihre Ausbildung 2023 abgeschlossen. Wir freuen uns wieder eine Frau in unserem Leiterteam zu haben!



Ernst Stühlinger wohnt in Wald und ist ab 2019 bei uns als Veloleiter tätig.



Frank Geser aus Tann ist seit 2016 dabei. Mit ihm sind auch schon einige «Rütner» zu uns gestossen.



Fritz Gafner ist der Koordinator unserer Gruppe. Fritz ist schon seit 2012 als Velo- und Bikeleiter mit viel Freude aktiv.

